

KREISJUGENDTAG 2023 KREIS AMBERG-SULZBACH

BERICHTE UND INFORMATIONEN



Grußwort

„Wir können den Wind nicht ändern, aber die Segel anders setzen.“ (Aristoteles)

Wir leben in Zeiten großer Herausforderung. Unsere Gesellschaft befindet sich in einem dauerhaften Wandel. Es gilt, sich anzupassen, umzudenken und neue Wege zu bestreiten, ohne dabei unsere wertvollen Traditionen oder die Grundfesten unseres sportlichen Miteinanders über Bord zu werfen.

Auch der organisierte Sport bleibt vor den Herausforderungen nicht verschont. Energiekrise, der völkerrechtswidrige russische Angriffskrieg auf die Ukraine und eine zuvor nie dagewesene Pandemie – mit deren Nachwehen wir noch immer kämpfen, haben den Sportvereinen sowie den Sportfachverbänden hart zugesetzt.

Doch bei all diesen einschneidenden Ereignissen, Veränderungen und enormen Aufgaben bleibt eine wichtige Konstante: Unser Sport. Sport bereitet Freude und bringt Menschen jeden Alters, jeder Herkunft sowie jeder Religion zusammen.

In den ca. 11.700 bayerischen Sportvereinen und 57 Sportfachverbänden sind 40 Prozent der Sportlerinnen und Sportler Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Für genau diese jungen Menschen steht die Bayerische Sportjugend im Bayerischen Landes-Sportverband e.V. (BSJ) ein: Sie ist damit der größte Jugendverband Bayerns.

Sportvereine sind Zentren der Solidargemeinschaft, der Kinder- und Jugendsport ist dabei essenzieller Erfolgsgarant für Mitgliederwachstum, Nachwuchsförderung sowie Vereinsentwicklung.

Ziel der ehrenamtlichen sowie hauptberuflichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der BSJ ist, die Arbeit unserer Sportvereine bestmöglich zu unterstützen, aber sie auch zukunfts- und konkurrenzfähig zu gestalten.

Themen wie Aus- und Fortbildungen, Bildungsnetzwerke im schulischen Ganztage, Freiwilligendienste im Sport, Safe Sport sowie der Ausbau der finanziellen Ausstattung der Kinder- und Jugendarbeit stehen besonders im Fokus unseres Engagements und unserer Gespräche, sowohl mit der Politik als auch den zuständigen Ministerien.

Ein großes Herzensanliegen für mich ist die Förderung des Ehrenamts im Kinder- und Jugendsport sowie des Engagements von jungen Menschen auf Vereins-, Kreis-, Bezirks- und Landesebene. Denn sie sind Stütze und Voraussetzung für eine erfolgreiche Arbeit der Bayerischen Sportjugend.

Mein besonderer Dank gilt daher allen, die mit ihrer ehrenamtlichen oder hauptberuflichen Arbeit den Kinder- und Jugendsport in Bayern ermöglichen und aktiv mitgestalten. Unsere Gesellschaft, allen voran unsere Kinder und Jugendlichen - die Zukunft von morgen - brauchen Euch.

Ich bin in großer Vorfreude darauf, mit Euch die Förderung von ca. 1,9 Millionen Kindern, Jugendlichen sowie jungen Erwachsenen in den kommenden Jahren fortschreiben zu dürfen.

Michael Weiß

Vorsitzender der Bayerischen Sportjugend



Zusammenarbeit



Herausgeber:

BAYERISCHE SPORTJUGEND im BLSV e.V.
Georg-Brauchle-Ring 93
80992 München
bsj@blsv.de - www.bsj.org

V.i.S.d.P.: Michael Weiß, Vorsitzender Bayerische Sportjugend

Bildnachweise:

Titelseite: Adobe Stock Pressmaster
Seite 2: W.M. Photofabrik GmbH, Wolfram Murr
Rückseite: Adobe Stock Highwaystarz

München, 2023



#WirgestaltenSportfürKinderundJugendliche